
     
次回予定 7/14 
 

「身近に見た白洲次郎」 

旧白洲邸 武相荘 館長 

牧山 圭男氏 

石鍋君 樽澤君 

本日の卓話 
 

 

新旧役員引き継ぎ式 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

第 2739 回   2016 年 7 月 7 日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2015-16 戸塚年度 理事役員慰労会が東武レバント

ホテル６Ｆ「クロワドール」に於いて行われまし

た。左前列より、原田直前会長、矢島社会奉仕委員

長、佐藤徹副会長、戸塚会長、張替幹事、後列左よ

り影山親睦活動委員長、谷中職業奉仕委員長、谷茂

岡副幹事、吉田クラブ奉仕委員長（会長エレクト） 

平岩正ＳＡＡ、長谷国際奉仕委員長、残念ながら今

井青少年奉仕委員長、高杉会計委員長は出席が叶
いませんでした。一年間、お疲れ様でした(*^^)v 

2016 年 6 月 30 日 第 2738回例会報告    
点 鐘  

ロータリーソング 「手に手つないで」 

来 賓  

  ゲスト１名 

安 憲永さん（米山奨学生） 

会 長 報 告  

  先週の臨時理事会にて坂田会員の退会届

が受理されました。 

幹 事 報 告  

  6 月 28 日 塚越会員のお父様が逝去され

ました。尚、通夜 7月 2日 18時より、告

別式 7月 3日 11時より谷塚斎場にて執り

行われます。 

 先週の臨時理事会議事録をポストに配布

致しました。ご一読下さい。 

 7月ロータリーレート 1＄＝106円 

委 員 会 報 告  

  なし 

出 席 報 告 会員55名中41名 出席75％ 

前々回訂正出席率 91.84％ (6/16) 

 

 

WEEKLY REPORT 
例会日 木曜日 12：30～13：30 

例会場 上野精養軒 TEL.03（3821）2181 

事務所 〒130-0013 東京都墨田区錦糸 1-1-5 A ビル 6F 

 TEL.03（5637）4602 FAX.03（5637）4611 

 http://www.tokyo-kohoku-rc.org 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

葛飾北斎描く千住より眺望の富士 

 

東京江北ロータリークラブ  
会 長 吉田 正行 ／ 会長エレクト 芝 久雄 

幹 事 谷茂岡 昭 ／ 副幹事 塚越 伸博 
会報・IT委員長 小出 康夫 

 

 RI 会長 

ジョンＦ.ジャーム 

Rotary Serving Humanity 

 
東京江北RC 会長 

 

 

 

THE ROTARY CLUB OF TOKYO-KOHOKU 

 
 樽澤君 ベルマン君…戸塚会長、張替幹事、

一年間お疲れ様でした。 

 原田君 谷中君…戸塚会長、張替幹事、とて

も充実した一年間でした。ありがとうござい

ました。ゆっくりお休み下さい。 

 鈴木（寿）君…戸塚会長、張替幹事、一年間

有難うございました。鈴木ガバナー一年間、

お疲れさまでした。 

 吉田君 谷茂岡君…戸塚会長、張替幹事、一

年間ご苦労様でした。 

 長谷君…戸塚会長、張替幹事、一年間ありが

とうございました。お陰様で一年間なんとか

国際奉仕委員長を務めることができました。 

 ７つボタン…戸塚会長、一年間ご苦労様でし

た。お疲れでませんようお体ご自愛下さい。こ

れからもよろしくお願い致します。 

 親睦活動委員会（影山君 小林君 小薬君 船木君 人

見君 鎌田君 村上君）…一年間、大変お世話にな

りました。本当にお疲れさまでした。 

 ＳＡＡ一同…会長、幹事、一年間ありがとうご

ざいました。たくさん勉強させられました。今

後の人生に生かします。 

 

7 月 2 日(土)ロータリー米山奨学生学友会(東

京)2015 年度総会が清澄庭園 大正記念館に於いて

開催されました。アン ホニョン奨学生、影山カウ

ンセラー、ベルマン地区委員が出席しました。 

また第 2580 地区主

催の米山奨学生懇

親ボーリング大会

が米山奨学生相互

の親睦を深めるこ

とと米山奨学生と

カウンセラーの 

方々の親睦を深めることを目的として 6 月 25 日

(土)東京ドームボーリングセンターに於いて開催

されました。こちらもアン ホニョン奨学生、影山

カウンセラー、ベルマン地区委員が出席しました。 

 

ニコニコ（●＾o＾●）ボックス 

 
 会員お誕生祝 

 
小薬君 戸塚君 

 
 戸塚会長 張替幹事…やっとこの日がやって

参りました。会長幹事の任をなんとか終える

ことが出来ました。会員の皆様のご支援、ご協

力に感謝申し上げます。ピアノの大庭さん、事

務局見城さん、お世話になりました。皆様、今

年度一年間ありがとうございました。 

 佐藤（保）君…鈴木ガバナー、地区幹事の皆様、

一年間ご苦労様でした。今後もご指導よろし

くお願い致します。 

 矢島君 海老沼君…戸塚会長、張替幹事、一年

間ありがとう。ご苦労様でした。 

 田中（清）君 石鍋君…会長、幹事、一年間お

疲れさまでした。 

 福本君 小林君…戸塚会長、張替幹事、一年間

お疲れ様でした。本当にお疲れ様でした。 

 海老沼君…戸塚会長、張替幹事、普通では経験

できない特別な一年でしたね！みんなの為に

流した汗にありがとう。心からお疲れさまで

した！！ 

 荻原君 小出君…戸塚会長、張替幹事、一年間

ありがとうございました。鈴木喬さん一年間

ご苦労様です。 
 

 

 

 

 

7月１４日例会 

昼／通常例会   12:30 点鐘 

夜／帝国ホテル 18:00 開宴 

新旧役員・地区派遣委員歓送迎会ならびに新入会員歓迎会 

戸塚年度 最後の通常例会 

米山奨学生／米山行事 

2015-16戸塚年度 理事役員慰労会 

合計 63,000円 累計 2,516,000円 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6月 30日(木) 2015-16戸塚年度 最終例会が夜間

例会に変更して行われました。最終例会の卓話

は、戸塚誠一郎会長、張替俊光幹事より「一年を

顧みて」という演題でお話しをいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この度、東京江北ロータリークラブ創立 57 年目

の会長を仰せつかりました。 

私は今年度が入会 25 年目になりますが、あまり

活動に積極的でなかった時期もあり、まだまだ

ロータリアンとしては未熟です。歴史と伝統あ

る当クラブは昨年度鈴木喬ガバナーを輩出した

中、クラブをと守ってきちんとした運営をされ、

さらに若手を次々と育てた戸塚前会長の築き上

げた業績をしっかりと継承して行く所存です。 

今年度は、ウォールナットクリーク ロータリー

クラブ（米国）との夏期交換プログラム５０周年

を祝うイベント「ハワイジョイントミーティン

グ」が 10 月に開催されます。さらに毎年の夏期

交換学生の他、米山奨学生受入れ、そして地区青

少年交換学生を１年間お預かりする役回りの年

でもあります。会員の皆様には例年にも増して

ご協力とご負担をお願いすることになります

が、どうかロータリアンの使命のひとつ「奉仕」

の一環として、温かいご協力をお願いしたいと

思います。 

「やれなかった、やらなかった、どっちかな？」

という言葉が示すように、『不実行だった言い訳

をするくらいなら実行しよう。失敗したってい

いじゃないか』そんな気持を胸に、これからの一

年を務めて行きたいと思っています。 

そして谷茂岡幹事共々、無事に次の年度に引き

継げるように努めます。 

会員の皆様、これから一年ご協力、そしてご指導

いただきますようよろしくお願い申し上げま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この度、この伝統と歴史のある東京江北ロータ

リークラブの幹事という大役を仰せつかりまし

た。まだまだ、知らぬことばかりの私が、幹事役

が務まる自信は全くございません。副幹事を務

めさせていただいた時から、全くの不勉強でご

ざいまして、知らぬことばかりで困惑いたして

おりました。 

しかしながら、この大役をお引き受けしました

以上は、精一杯務めさせていただく覚悟でござ

います。 

幹事という使命は、今年度の会長のテーマであ

ります「奉仕は思いやりの心から」の意思に従い

そのテーマを遂行することだと思います。決し

て吉田会長の足を引っ張ることのないよう努め

ますので、よろしくご理解ご協力の程をお願い

する次第です。 

また会員相互の親睦をさらに深めるようにする

ために、一所懸命頑張りますので重ねてよろし

くお願いを申し上げます。 

2016-17 年度 

幹事就任挨拶 

幹事 谷茂岡 昭  

2016-17 年度 

会長就任挨拶 

会長 吉田 正行  

2015-16 戸塚年度 最終例会 

七つボタンのご学友 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
会員一同より寄書きが贈られました。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

東京江北ロータリークラブ 

会員各位 
 

2015-16 年度を終了することが出来ました。すべて

の行事は皆様のご尽力の賜物でした。皆様の温かい

眼差しは何よりの励みでした。会員各位よりいただ

きましたご支援、ご協力に心から御礼申し上げます。 

これからは一会員として、クラブのため貢献出来

ますよう努力いたします。 

         皆様ありがとうございました。 
  

   2015～16 年度 会長 戸塚誠一郎 

           幹事 張替 俊光 


